

Formación continuada en pediatría (serie monográfica)

**A. Muñoz Hoyos, J. A. Molina Font, A. Molina
Carballo, directores**

©2002 Formación Alcalá. Alcalá la Real. Jaén.

La editorial Formación Alcalá ha asumido la notable tarea de publicar en colaboración con el Departamento de Pediatría de la Facultad de Medicina de Granada una serie monográfica dedicada a las especialidades pediátricas, orientada a la formación continuada del pediatra generalista, exigencia profesional en un mundo científicamente globalizado y con una sociedad cada vez más culta médicamente.

Todos los volúmenes de la serie tienen la misma orientación docente gracias a la labor de los directores de la publicación. Hay que destacar que todos los colaboradores de la obra, expertos pediatras de las Facultades de Medicina de la Comunidad Andaluza y Servicios de Pediatría del SAS, donan sus derechos de autor a sufragar fondos de investigación.

Los diez volúmenes que actualmente componen esta ambiciosa serie monográfica pediátrica de formación continuada, abarcan los aspectos más relevantes de la pediatría. Tres volúmenes están dedicados a las Urgencias, y los otros siete a Endocrinología, Gastroenterología, Nefrourología, Neonatología, Neurología, Procesos Respiratorios y Reumatología.

Cada monografía, que por supuesto no es un texto completo de la especialidad, presenta los temas en los que el progreso médico en su fisiopatología y tratamiento ha sido más evidente, ya desde el punto de vista de su frecuencia práctica, como de aquellas otras patologías, que aunque infrecuentes, el pediatra generalista debe reconocerlas en sus pacientes, a fin de que en colaboración con el especialista pediátrico lleve a buen fin en su Centro de Salud la evolución curativa y preventiva de sus enfermos.

Para ello en una segunda parte, se muestran una serie de casos clínicos específicos y representativos y en otra tercera se expone un cuestionario con respuestas múltiples comentadas, orientado a reforzar los conocimientos adquiridos tras la lectura y estudio del texto.

Por todo ello, creemos que esta colección constituye una gran aportación de gran interés y actualidad para la formación continuada de los pediatras.

Jesús Moreno Martín

Ex Jefe de Departamento de Pediatría del Hospital Universitario Virgen de las Nieves de Granada. España.